市が実施している「産業等の活性 化支援補助」を活用した事業者の取り 組みとその内容を紹介します。

商工観光課商工振興係 ☎53-2111(内線353)

に向けた意識の高揚が図られ、

今では、

さまざまなイベントを企画

・実施

上町商栄会の皆さんの地域活性化

と話していま

して地域を盛り上げています。



代表の加藤さん。石灯籠につ いて、いろいろとお話してく れました。



夜になるとLEDの光が歩道を 照らします。

り組んだ「石灯籠」 光が優しく照らしています。 の認定を受け、 のシンボルでもある傘鉾のお飾りを採用しました。 のということから、石灯籠にしたそうです。 商店街を視察し、 した。また、この石灯籠の設置により、 さんが代表を務めています。 つと組織された団体で、 組んだきっかけは道路の拡幅でした。 加藤さんは、 石灯籠は、商店街の環境整備事業に補助をする「商店街環境施設整備事業 上町商栄会は、 3回目は、 上町商栄会の皆さんが、 街路灯の代わりになるものを設置しようとしたそうですが、 村上地区上町の上町商栄会が取 10基設置しました。 「通りの雰囲気に合う、 何度も話し合いを重ねていく中で、 町内の商店街を活性化しよ の設置について紹介します。 田村酒店の加藤悦郎 石灯籠の設置に取 今では、 いいものができた。」



情が漂う通りです。

夜の商店街の歩道を石灯籠の デザインも上町のお祭り屋台 町屋の風情に合うも 県内外の 上町通りは、町屋の風

当初

編集後記

▶今年はいつもと違い、5月らしい陽気の 日が少なかったと思います。例年だとポカ ポカ陽気が気持ち良い頃なのに、今年は、 暖かい日があったと思えば、その翌日は一 気に気温が下がって寒い一日になるなど、 寒暖の差が激しく、5月とは思えない日々 でした。▶5月半ば頃からようやく暖かく なり、いつものすがすがしい5月を感じ始 めたと思ったら、もう6月。私が一番嫌い な梅雨の時期を迎えます。あのじめじめと した日が続くかと思うと、気分がめいって しまいます。どうせなら、一気に夏本番を 迎えたいと思う、今日この頃です。め

今月の野狐

北限の茶所といわれている村上市。5月は茶摘みの時期で、 撮影した日は天候がよく、とてもすがすがしい日でした。

この日作業をしていた人は全部で8人。広大な茶畑での茶摘 みは大変な作業ですが、明るい笑顔と楽しみながら作業してい る様子がとても印象的でした。

市の木・花・鳥(平成23年1月20日制定)



むらかみ防災・防犯情報ねっと

ールでいつでもどこでも緊急情報をキャッチ! http://www.city.murakami.niigata.jp/i/ml/ 右のQRコードで読み取るだけで簡単アクセス



屋に合うものを

編集・発行 村上市政策推進課

〒958-8501 新潟県村上市三之町1番1号 ☎0254(53)2111内線531 FAX 0254(53)3840



市報 むらかみは、資源保護のため 再生紙と環境にやさしい大豆インクを 使用しています。

印刷 村上印刷株式会社